Antrag Nr. 13-O-02-0019 Lebenswertes Westend

Betreff:

Barrierefreie Toilette Neubau Platz der Deutschen Einheit

Antragstext:

Antrag der Fraktion Lebenswertes Westend:

Der Ortsbeirat Westend/Bleichstraße bittet den Magistrat dafür Sorge zu tragen, dass eine im Geschäfts- und Restaurantbereich des Neubaus auf dem Platz der Deutschen Einheit nicht vorgesehene barrierefreie Toilette noch nachträglich im Toilettenbereich mit eingebaut wird. Er möchte zudem wissen, warum diese in der Planung nicht berücksichtigt wurde.

Begründung:

Wie wir vom Arbeitskreis der Wiesbadener Behindertenorganisationen und Interessengemeinschaften Behinderter erfahren haben, soll es im Geschäfts- und Restaurantbereich des Neubaus auf dem Platz der Deutschen Einheit keine barrierefreie Toilettenanlage geben. Am 01.04.2013 schickten wir diesbezüglich eine E-Mail an den im Auftrag der Stadt Wiesbaden zuständigen Bauträger, die städtische Stadtentwicklungsgesellschaft (SEG). Da diese E-Mail nicht beantwortet wurde, baten wir am 12.04.2013 nochmals um Antwort. Dies ist bis heute nicht erfolgt. Wie wir erfahren konnten, soll ein nachträglicher Einbau in der jetzigen Bauphase noch möglich sein.

Uns als Stadtteilgruppe "Lebenswertes Westend" wundert es sehr, dass man auf stark gehbehinderte Menschen auch weiterhin in Wiesbaden wenig Rücksicht nimmt und ihnen somit die Teilhabe am gesellschaftlichen Leben unnötig erschwert. Der Geschäft- und Restaurantbereich beträgt laut Planung ca. 6.000 m². Laut der jetzigen Planung müssten Rollstuhlfahrer das Gebäude für den Toilettengang verlassen, die Ampel überqueren, um dann die am Ende des Faulbrunnenplatzes geplante barrierefreie Toilette benutzen zu können.

Wiesbaden, 06.05.2013